

EKSPOS

Kapolsek Ciracap Iptu Dudung Serap Keluhan Warganya Dalam Acara "AA DEDE CURHAT DONG"

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Oct 20, 2023 - 12:50



Kapolsek Ciracap Iptu Dudung Serap Keluhan Warganya Dalam Acara "AA DEDE CURHAT DONG"

CIRACAP, Kabupaten Sukabumi - Dalam sebuah inisiatif yang patut diapresiasi,

Kepala Kepolisian Sektor (Kapolsek) Ciracap, IPTU Dudung, mengadakan acara "Jumat Curhat Bersama Warga" di wilayahnya. Acara ini adalah bagian dari program "AA Dede Curhat Dong" yang digagas oleh Kepala Kepolisian Resort (Kapolres) Sukabumi, AKBP Maruly Pardede. Dalam acara ini, IPTU Dudung dengan tulus siap mendengarkan keluhan, kritik, serta masukan dari masyarakat.

Dalam suasana yang akrab dan hangat, Kapolsek Ciracap bersama-sama dengan warga masyarakat setempat mengadakan pertemuan yang berlangsung di aula kantor polisi setempat. Acara ini dihadiri oleh beragam kalangan masyarakat, mulai dari pemuda hingga para tokoh masyarakat. Semua peserta merasa diberi kesempatan untuk menyuarakan perasaan mereka.

"Kami sangat mengapresiasi inisiatif Kapolsek Ciracap dan program 'AA Dede Curhat Dong' yang telah membuka pintu komunikasi antara polisi dan masyarakat. Ini adalah langkah positif dalam mempererat hubungan antara kepolisian dan warga," ujar salah seorang peserta.

IPTU Dudung menekankan pentingnya kerjasama antara polisi dan masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Ciracap. Ia mengatakan, "Kami di sini untuk melayani dan melindungi masyarakat. Saya sangat terbuka untuk mendengar keluhan dan masukan dari warga. Kami akan berusaha untuk menjawab pertanyaan dan merespons permasalahan yang disampaikan dengan tulus."

Dalam suasana penuh keakraban, banyak masyarakat mengungkapkan perasaan mereka terkait dengan berbagai isu, termasuk keamanan, ketertiban, dan perkembangan sosial di wilayah tersebut. IPTU Dudung mendengarkan dengan seksama dan menjanjikan bahwa pihak kepolisian akan bekerja sama dengan warga untuk menyelesaikan masalah-masalah yang ada.

Acara "Jumat Curhat Bersama Warga" ini merupakan bukti nyata dari komitmen polisi dalam menjalin hubungan yang lebih erat dengan masyarakat. Program seperti ini diharapkan akan memperkuat kepercayaan dan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat di Kabupaten Sukabumi, membawa manfaat positif bagi semua pihak, dan menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi warga setempat.